

Die Japanische Blumenkunst IKEBANA hat in Japan eine sehr lange Tradition. In Europa ist Ikebana seit den 1950 Jahren weit verbreitet und erfreut viele Menschen. Interessierte Personen können die Blumenkunst in Workshops kennenlernen: <a href="https://www.lkebana-misho.ch">www.lkebana-misho.ch</a>



IKEBANA VORFÜHRUNG Pauluskirche, Basel Freitag, 13.September 18:30



Keiho Hihara, der 10. lemoto der Misho Schule, wurde 1971 in Kobe geboren. Nach Abschluss des Studiums an der Konan Universität Kobe begann er 1996 mit dem Studium des Ikebana und übernahm 2014 die Leitung der Misho Schule in Osaka von seinem Vater.

Keiho Hihara ist bereits zum 6.Mal in Basel und zeigt uns seine Kunst.

## ZUR IKEBANA VORFÜHRUNG VON KEIHO HIHARA MISHO SCHULE

## ORT

Paulus Kulturkirche, Steinenring 20,4051 Basel

## **DATUM**

Freitag, 13. September 2024

## **ZEIT**

Beginn der Vorführung um 18:30 Uhr

Der Eintritt ist frei. Kollekte Wir freuen uns auf Ihren Besuch.







www.ikebana-misho.ch
Ikebana.mishochapter@bluewin.ch
Instagram: mishoryu\_switzerland